## "LAS MUJERES QUE LLORARON POR ÉL"

(Lucas 23:27-31)

<u>Propósito</u>: Mostrar que debemos preocuparnos por nuestra salvación y la salvación de nuestra familia.

**Introducción**: Cuando nuestro Señor Jesucristo fue sentenciado a muerte, a pesar de que muchos se alegraron, sí hubo personas que se sintieron tristes. Como sus discípulos, sus hermanos, y su madre. También de entre la multitud hubo personas que sintieron lástima por él, tales como un grupo de mujeres que se encontraban en las calles, entre la multitud, que lloraban por él. Cristo no les dio las gracias, sino que, a pesar del sufrimiento que tenía, les profetizo con respecto a su futuro, y les pidió que guardaran lagrimas para esa ocasión.

## I. DEBÍAN LLORAR POR ELLAS (v. 28)

- A. Ellas no entendían el plan divino.
  - 1. No entendían que Cristo vino a morir por el mundo (Mt. 16:21; 20:17-19; Jn. 12:27-33)
  - 2. Ellas ignoraban que la muerte de Cristo no fue un accidente, sino algo que ya estaba planeado desde antes de la fundación del mundo (1 Pedro 1:18-20)
- B. Ellas no veían su situación ante Dios.
  - 1. No lloraban por el pecado de sus gobernantes.
  - 2. No lloraban por el pecado del pueblo.
  - 3. No lloraban por sus propios pecados.
- C. Muchas personas sienten lástima al recordar la muerte de Cristo, pero no sienten lástima por sí mismos.
  - 1. En las procesiones religiosas muchas personas lloran por los sufrimientos de Cristo, pero no ven su gran pobreza espiritual.
  - 2. En los altares, muchas personas lloran por el sufrimiento de los mártires, pero no lloran por sus pecados.
- D. Debemos ver nuestra alma, nuestra situación con Dios.
  - 1. Como lo hizo el publicano (Lc. 18:13)
  - 2. Como lo hizo Pedro (Mr. 14:72)
  - 3. Como el hijo pródigo (Lc. 15:21)

## II. DEBÍAN LLORAR POR SUS HIJOS (v. 28)

- A. Los hijos son los principales afectados de nuestra forma de vida.
  - 1. Si llevamos una vida conforme a la voluntad de Dios, nuestros hijos también llegan a amar a Dios (1 Tim. 1:5)
- B. Es triste experimentar la pérdida de un hijo, sin embargo, debe ser más triste perderlo por la eternidad.
  - 1. ¿Nos preocupamos por nuestros hijos?
    - a. Muchas personas viven ocupadas en su vida religiosa y no ven por sus hijos.
    - b. Dicen que no les quieren obligar, sin embargo, les obligan para muchas cosas en la vida, ¡pero no para que aprendan de Cristo!
    - c. Muchos tienen a sus hijos "consentidos" en cuanto a su fe; pero los hijos consentidos tendrán una vida de miseria, y traerán vergüenza a su madre (Prov. 29:15) La palabra "consentido" significa "dejarlo sólo", "..dejado al gobierno de sí mismo.." (VM), "cuando él sea grande, pues, que él decida en qué quiere creer"
  - 2. El mundo en el que vivimos es muy peligrosos para nuestros hijos, por eso debemos educarlos en "disciplina y amonestación del Señor" (Ef. 6:4)

## III. IBAN A RECIBIR EL JUICIO DE DIOS (v. 30)

- A. Esta es la razón por la que deben llorar por ellas y sus hijos.
- B. Cristo les habla de la destrucción de la ciudad de Jerusalén.
  - 1. Esta destrucción sucedió en el año 70 d.C., la cual, fue dirigida por el general romano Tito.
- C. En estas invasiones, quienes sufrían más eran las mujeres y sus hijos.
- D. Describir la invasión romana.
  - 1. El ejercito sitiaba la ciudad, nadie entra y nadie sale.
  - 2. El alimento se termina: ¿Qué comerán?
    - a. A los bebes, por eso Cristo dice: "..Bienaventuradas las estériles, y los vientres que no concibieron, y los pechos que no criaron.." (v. 29)
    - b. El sufrimiento que iban a padecer iba a ser algo terrible, al grado de querer morir sepultadas por las rocas: "..Entonces comenzarán a decir a los montes: Caed sobre nosotros; y a los collados: Cubridnos.." (v. 30)

- E. La Biblia dice que "Horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo" (Hebreos 10:31)
  - 1. Los hombres del diluvio experimentaron el juicio de Dios.
  - 2. Los hombres de Sodoma y Gomorra experimentaron el juicio de Dios.
  - 3. Este mundo también experimentará el juicio de Dios.
    - a. "..el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.. en el cual los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se fundirán!.." (1 Pedro 3:10, 12)
    - b. En cada caso hubo y habrá gran sufrimiento, tanto de ustedes como de sus hijos que no hayan obedecido el evangelio: "..cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, en llama de fuego, para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder, cuando venga en aquel día.." (1 Ts. 1:7-10)

Conclusión: Estimado amigo y hermano que me escucha, ¿no cree que es tiempo en que pensemos muy seriamente en nuestra salvación, y en la salvación de nuestra familia? Es tiempo de que nos pongamos a cuentas con Dios.. Hoy te invito a ti, padre de familia, que nos has vivido rectamente, y a ti que eres madre, para que sirvas al Señor, y a ustedes que son hijos, para que formen una familia rendida a Dios y su voluntad. Que triste es saber que nuestro hijo, nuestro padre o nuestra madre, o aun nuestro hermano carnal no conoció el evangelio y murió. Muchos se han lamentado por esto, así que, hoy es el día para que comencemos a hacer la voluntad de Dios, comenzando con nosotros mismos.. ¿Obedecerá a Cristo hoy?